

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Los y las jóvenes artistas que han recibido becas del Gobierno foral son recibidos en el Palacio de Navarra

*Protagonizarán la "Gala de Navidad" a lo largo de esta tarde y de mañana*

Lunes, 22 de diciembre de 2014

El consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin, ha recibido esta mañana en el Salón del Trono del Palacio de Navarra a jóvenes artistas que han sido becados este curso por el Gobierno de Navarra para continuar sus estudios artísticos en universidades de prestigio nacionales o extranjeras, y que protagonizarán este tarde y mañana en Baluarte, la "Gala de Navidad".



Una representación de los y las jóvenes artistas becados por el Gobierno de Navarra.

El consejero ha destacado que, en estos años difíciles en los que también el ámbito de la cultura ha sufrido dificultades económicas, el Gobierno de Navarra ha optado, sin embargo, por mantener estas ayudas.

“Lo hace porque confía en vuestras capacidades y porque Navarra también se proyecta al exterior a través del talento, el esfuerzo y la profesionalidad de gente como vosotros, que estáis realizando una formación en las universidades que más y mejor podrán ayudaros a desarrollar vuestras potencialidades, vuestro talento y vuestra creatividad”. –ha señalado–.

Sánchez de Muniáin también les ha agradecido su participación en la [Gala de Navidad](#) que se celebra hoy y mañana en Baluarte, subrayando que es una satisfacción que podamos aprovechar su visita a casa durante las Navidades para que cualquier navarro pueda apreciar lo que son capaces de hacer.

Esta tarde los y las becarias ofrecerán, en efecto, un [programa de actuaciones](#) de Música, Danza, Teatro y Audiovisuales, en la que cada cual ha preparado una pequeña representación. La cita será en la Sala de Cámara, a partir de las 19 horas con entrada gratuita.